

Wiebke Knell

KNELL: LOHNLÜCKE SCHLIESSEN

18.03.2021

WIESBADEN – Anlässlich der heutigen Veröffentlichung des aktualisierten Lohnatlases Hessen und mit Blick auf die morgige Plenardebatte über Lohnungleichheit erklärt die frauenpolitische Sprecherin der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke KNELL: „Die Lohnlücke müssen wir schließen, denn nur so können wir echte Selbstbestimmung durch finanzielle Unabhängigkeit für Frauen erreichen.“ Die Lohnlücke ist in den vergangenen Jahren kleiner geworden, jedoch hat gerade die Pandemie für Frauen besondere Herausforderungen mit sich gebracht. „Frauen sind in der Regel die, die zu Hause bleiben, sich um die Kinder kümmern, ihre berufliche Karriere hinten anstellen. Dadurch sind Frauen stärker von Altersarmut bedroht“, mahnt Wiebke Knell und appelliert: „Wir müssen es schaffen, schon früh anzusetzen und junge Frauen und Mädchen zu befähigen, ein finanziell unabhängiges Leben zu leben.“ Die Freien Demokraten setzen sich für flexiblere und innovative Arbeitsmodelle ein, für attraktive MINT-Berufe auch für junge Frauen und einen Kulturwandel in Unternehmen und der Gesellschaft.